

<https://info.nodo50.org/Criminales.html>



# Criminales

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Martes 12 de febrero de 2013

---

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

---

Comunicado de PAH Navarra

Un compañero de las Plataformas de Córdoba se ha suicidado tras recibir una notificación de embargo por una cantidad ridícula: 400 euros. Hacía tiempo que ya había sido desahuciado, expulsado de su casa por Kutxa Bank. Había visto después como Kutxa no cumplía su palabra y perseguía a sus padres, que lo habían avalado. Aún más, iba a ser desahuciado por segunda vez por no poder pagar el alquiler. Y el último papel que le ha traído el cartero, la última notificación, un embargo de "solo" 400 euros, ha sobrepasado su capacidad de aguante: se ha tirado por la ventana de un cuarto piso.

Y esto ha sucedido apenas 48 horas después de que nuestros dignos diputados del Congreso se rasgaran las vestiduras. Les pareció ofensivo y fuera de tono que Ada Colau hubiera llamado "criminal" a una persona. Tienen razón, criminal es una palabra ofensiva. ¿Pero qué le puedes decir al representante de la Banca si acude al Congreso para defender que nuestra legislación hipotecaria "está muy bien"? O son Maria Antonietas que no se enteran de lo que ocurre en las calles porque nadie se lo cuenta. O son criminales.

[Ekinklik](#)